

El Siglo de Torreón

com.mx

Suben la calificación crediticia a Simas

La calificadora Standard & Poor' s subió la calificación crediticia al Simas Torreón de 'mxA-' a 'mxA', con perspectiva estable. El motivo es que la empresa abastecedora de Torreón ha mejorado sus márgenes operativos y desempeño financiero, según la calificadora.

"El Simas mostró una mejora en su desempeño financiero tras una reducción en sus niveles de apalancamiento y un incremento en sus márgenes operativos.

De acuerdo con el comunicado emitido este 21 de diciembre, "responde al constante esfuerzo por desarrollar el servicio de agua y saneamiento en el municipio".

Destaca la apertura de nuevos pozos de agua potable, la creación de un Centro de Atención Telefónica (Call-Center), el mejoramiento en el abasto y presión del agua, aumento del parque vehicular para atender las fallas en el servicio, entre otros.

Con relación a los niveles de apalancamiento, la calificadora destaca que de acuerdo con las mediciones hasta el mes de septiembre de 2016, indica que se ha visto favorecido, pues disminuyó su deuda en el balance tras el fallo a su favor en el litigio contra la empresa Ecoagua.

Al 30 de septiembre del 2016, el Simas no reporta deuda bancaria.

De acuerdo con la calificadora que señala su perspectiva crediticia como estable, el nivel de eficiencia financiera y comercial fue de alrededor del 87 por ciento y su posición de liquidez es buena.